



園からのおしらせ



園庭の桜の木の葉も散りはじめ、日増しに秋は深まっていくようです。子どもたちは、運動会、お芋ほりなど行事をひとつずつ体験するごとに心身ともに成長を見せ、ますます活発になってきました。今年の運動会はコロナウイルス感染拡大防止のために例年とは異なる幼児クラスの運動会開催となりました。ひとり一人の子どもたちが主役となり保護者の方々はたくさんの拍手で応援して下さり、あたたかな雰囲気が伝わる運動会だったように感じております。運動会を終えていろいろなご意見や感謝の言葉をいただきありがとうございました。また、乳児クラスの運動会ごっこでは、お似合いのコスチュームをかぶり競技や遊戯を楽しそうに表現していて心温まるひと時でした。保護者の方にご覧いただけなかったことは残念に思いますが、スナップスナップ撮影による写真を購入できるようにしておりますので、こちらをご覧いただければと思います。

先日4、5歳児クラスの子どもたちが里山に出かけ、芋ほりを行いました。大きなお芋が掘れると「見てみて…」と目を輝かせて教えてくれて、収穫の喜びを十分に味わうことができました。また、3歳児クラスの子どもたちは、園庭の畑で育ったお芋を掘ることができました。掘ったお芋は大学芋にしてみんなでいただく予定です。

12月には発表会も予定しています。今年は3、4、5歳児クラスの子どもたちの発表となります、子ども同士の関わりを大切にしながら歌や劇遊びにも取り組んでいき、表現する楽しさを体験していきたいと思っています。これらの経験を通じ様々な事を学び取りながら豊かな感性が一人ひとり育つことを願っています。

園庭の芝生のオバーシーディングを11月7日より12月上旬頃まで続きます。

緑鮮やかな芝生の上で寝ころびながら遊ぶことが出来る様になるのが楽しみです。

園長 竹内 夫美恵

今月の歌(幼児組)
『どんぐりころころ』



今月の歌(幼児組)
『きのこ』



保育目標

ひよこ組(0歳児)	あひる組(1歳児)	べんぎん組(2歳児)
<ul style="list-style-type: none"> 和やかな雰囲気の中で、手摘みや食具を使って意欲的に食べる。 言葉を発したりしぐさを受け止めてもらい、保育者と言葉のやり取りやふれ合ふことを楽しむ。 	<ul style="list-style-type: none"> 簡単な身の回りのことを自分でやってみようとする。 自然を感じながら秋の植物や虫に触ることを楽しむ。 	<ul style="list-style-type: none"> 保育者に援助してもらったり応答的な関わりを通して生活習慣を身に着ける。 ごっこ遊び、再現遊びを通して表現する喜びを感じる。
ねこ組(3歳児)	とら組(4歳児)	らいおん組(5歳児)
<ul style="list-style-type: none"> 鼻の拭き取りやこまめな手洗いなど、自分で意識し行おうとする。 戸外に出掛け、自然物の発見を共有したり、一緒に身体を動かし過ごす。 	<ul style="list-style-type: none"> 手洗いやうがいのやり方を確認し、感染症予防についての知識を深める。 友だちと一緒に共通の目的に向かって取り組む楽しさを味わう。 	<ul style="list-style-type: none"> 友だち同士で声を掛け合いながら身の回りのことを自分たちで行う。 友だちと協力する中で共通の目標を達成する。

【運動会】

開催にあたり保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。当日は運動会日和の中、子どもたちの笑顔とともに日々の取り組みを披露できたことを嬉しく感じました。沢山のあたたかい拍手をありがとうございました。また、お忙しい中アンケートのご協力をいただきましてありがとうございました。回収率57%のご意見、評価等を頂くことが出来ました。園では、頂いた評価を真摯に受け止め、今後の行事を安全に開催してより良いものとしていきたいと思います。



<アンケート>

- ◎コロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございました。
- ◎学年ごとの運動会、混み合うこともなく、子どもの応援をできたことが良かったです。
- ◎入れ替え制ということもあり、待ち時間も少なく撮影もしやすくて良かったです。
- ◎他のクラスの様子が見れないのは残念ですが、子どもの発表はゆったり見れたので良かったです。



◎乳児クラスの開催もしてほしかったです。

◎組体操が見たかったです。仕方ないとは思いますが…。



◎親子競技の種目があると嬉しいです。

→心苦しい判断でしたが密を防ぐために配慮をいたしました。

◎観覧者のルールが徹底されていませんでした。様々な事情があると思いますがルールを守っている人、そうでない人がいました。

→周知の徹底がおこなえず申し訳ありませんでした。発表会ではそのようなことがないようにしますので、別紙「発表会だより」をご確認ください。

【空気清浄機】

新型コロナウイルス対策として各クラス、玄関ホールに空気清浄機（光触媒除菌・脱臭機）を設置しました。これからも感染防止対策に努めていきたいと思います。



【芋煮会の変更について】

幼児クラスの子どもたちが里山で一生懸命に掘ったお芋！今年は給食にて「芋煮汁」として調理してもらい美味しいいただきたいと思います。



【献立表の番号について】

毎月、園だよりの献立表に表記している番号を変更させていただきます。
 0～2歳児午前おやつ欄：番号なし。昼食欄・離乳食・完了食：①主食②汁物③主菜④副菜⑤果物（完了食のみ⑥牛乳）。誕生日メニュー：副菜をわけて表示します（④-1、④-2など）。1～5歳児おやつ欄：①飲み物②主食と表記させていただきます。

